

# Orientalischer Bauchtanz



Möchten Sie den wunderschönen, aber auch anspruchsvollen orientalischen Tanz in einem Kurs für sich selbst entdecken?

Dann sind Sie bei uns genau richtig!

Dieser Tanzstil bietet Kontakt zur eigenen Weiblichkeit, hält auf fantasievolle Weise fit und entführt in eine verzauberte Welt.

Lernen Sie in diesem Einführungskurs (eine Stunde pro Woche) die Grundbewegungen zu orientalischer Musik, in einer entspannten Atmosphäre und mit viel Freude.

Kursleiterin: **Buket Turan**

Wann: ab Donnerstag 3. November 2022, 19:00-20:00 Uhr

Wo: Kinderhaus Pertinsel (Pertinsel 2, 6972 Fußach)

Kosten: 10 Einheiten 50€

Info und Anmeldung bei **Hülya Arslan**

✉ [hulya.arslan60@gmail.com](mailto:hulya.arslan60@gmail.com) oder ☎ 0676 43 18290